



雲原 ふくしだより 122号

発行 雲原地区福祉推進協議会 会長 糸井 洋 令和元年12月19日



第73回 水車ひろばサロン(1月と2月はカフェです)
とき 1月11日(土) 午後1時～4時
ところ 水車ひろば和楽家
内容『水車カフェ』
～外は寒いし、ストーブを囲んでゆっくりお茶しましょ！～
お気軽にお越し下さい！温かい飲み物やお茶菓子を用意してお待ちしています！



第72回水車ひろばサロン(報告)



12月14日(土)正午から開催しました。

参加者は赤ちゃんから高齢者まで41名で
まさに世代間交流の場となりました。

糸井会長の挨拶に続き、三岳駐在所の
三野巡査部長から、最近福知山で発生した
特殊詐欺で「令和になったから銀行のカード
の書き換えが必要です」と言わされて騙されて
お金をとられた事件があつたことなどを聞き

注意のチラシや交通安全の啓発グッズをいただきました。

忘年会は雲原産の新そばとアツアツのおでんとおにぎりで、会場の「和楽家」の中は美味しい
ものいっぱいでお腹もいっぱい、話と笑顔もいっぱいでした。

最後は「頭の体操」bingoゲームを楽しみました。ささやかな景品もありました。

昼食の準備はボランティアの皆様にお世話になりました。ありがとうございました。



お知らせ



12月1日付で民生児童委員の一斉改選がありました。

引き続き3年間、曾根ひとみ委員と鎌田玲子委員が雲原地区民生児童委員となります。

なお、桐本章広主任児童委員は退任されました。3年間北部地区(旧6か村)の子どもたちの
ために御尽力いただきありがとうございました。



今年も残り少なくなりました。雲原地区福祉推進協議会へのご支援、ご協力

ありがとうございました。来年もよろしくお願ひします。



どうぞ よいお年をお迎えください！

*サロン、カフェは「赤い羽根共同募金」の助成で運営しています！

★サロン、カフェへの送迎ご希望の方は民生委員へ

